
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 ２０１３年９月１５日              NO,３６９ 

 

 独立行政法人国立病院 

機構沼田病院は、旧陸軍 

病院として昭和１６年（ 

１９４１）７月創設され、 

昭和２０年（１９４５） 

１２月国立沼田病院とし 

て発足しました。 

 現在の沼田中学校、沼 

田東小学校、利根沼田文 

化会館が建てられている場所に「迫撃第一連隊」（東部四十一

部隊）が、昭和１６年（１９４１）９月・１１月・１２月に松

江市より移駐しました。 

 「迫撃第一連隊」は毒ガス装備をし、旧ソ連を想定した毒ガ

ス戦の訓練を昭和村の

赤城原でおこなってい

ました。 

                  軽戦車、軽装甲車（豆

戦車）数十両、ガス弾（通

常演習には演習弾・発煙

弾などを使用）、九四式

迫撃砲、トラックなどが

装備されていました。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
東
日
本
大
震
災
か
ら
２
年
半
を
む
か
え
ま
し
た
が
、
復
興
へ
の
足
取
り
は
遅
々
と
し
て

す
す
ま
ず
、
約
２９
万
人
が
今
も
避
難
生
活
を
強
い
ら
れ
、
東
京
電
力
福
島
第
一
原
子
力
発
電
所
の
汚
染

水
漏
れ
は
、
事
故
が
制
御
で
き
な
い
危
機
的
状
況
に
あ
る
こ
と
を
浮
き
彫
り
に
し
て
い
ま
す
。 

 

多
く
の
困
難
を
抱
え
な
が
ら
被
災
者
は
懸
命
に
が
ん
ば
っ
て
い
ま
す
が
、
復
興
と
原
発
事
故
収
束
が
大

き
く
立
ち
遅
れ
て
い
る
の
は
、
政
府
の
責
任
で
あ
り
、
被
災
者
と
心
通
わ
せ
た
復
興
に
取
り
組
む
政
治
へ

の
転
換
が
必
要
で
す
。 

 

避
難
生
活
が
長
期
化
し
、
体
調
を
崩
し
た
り
、
自
殺
に
追
い
込
ま
れ
た
り
す
る
「
震
災
関
連
死
」
も
増

加
し
、
地
震
と
津
波
の
中
を
生
き
抜
い
た
命
が
避
難
生
活
で
失
わ
れ
る
悲
劇
が
つ
づ
い
て
い
る
こ
と
は
あ 

 
 

ま
り
に
も
悲
し
い
出
来
事
で
す
。 

 

支
援
が
必
要
な
人
・
地
域
が
あ
る
限
り
、
支
援
を
強
め
る
こ
と
は
あ
っ
て
も
、
弱
め

た
り
、
な
く
し
た
り
し
な
い
こ
と
を
鉄
則
に
し
た
国
の
支
援
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。 

              沼田商工会議所は、沼田城主

の真田信幸の妻だった小松姫

のゆるキャラを作成しました。 

            ６日には、正覚寺にある小松

姫のお墓にお参りし、市役所

で、住所が沼田城、世帯主が真

田信幸と書かれた「特別住民

票」の交付を受けました。 

            ゆるキャラは、「六連銭」のは

ちまきを締め、赤い羽織には天

狗が描かれています。 

 市内にある４０００基以上の防犯灯を LED に変える

ための１億５千３百１７万円の補正予算が可決され、年

度内に完了を目指し準備がすすめられています。 

 すでに町や地区で独自に LED に変えたところの助成

については、「調査をおこない検討していきたい」と担

当部長が答えました。 

 一般質問で大東議員は、市政運営の課題とこれからの市政運営について

市長としてどのように取り組むのかを質問しました。 

 市長は、「財政運営の健全化をすすめる行財政改革、市民サービスの向上

に努めてきた。将来沼田市が立ちゆかなくなることのないよう構造改革を

すすめ、都市間交流や安心安全なまちづくりに取り組む」と答えました。 

 大東議員は、行財政改革をすすめることで、市民の要望に応えきれなか

ったのではないかと指摘しました。 

 市長は、「起債のパーセントが高くなり、苦労した。公債費比率削減のた

め投資的経費を削減してきたが、市民協同を推進し「ぬまた家」で団体が

活躍するようになり、市民協同のまちづくりがすすんだ」と答えました。 

今年度の当初予算で５０００万円の積み立てがおこなわれた庁舎建て替

えのための基金の積み立てに、５０００万円が追加され、今年度の積み立          

       ては１億円になりました。 

       市役所庁舎は、震度６以上の地震で倒壊するおそれがある

ことから、建て替えのための基金が積み立てられています

が、建て替えの時期などまだ計画はなく、市民の要望にこた

えないままに、ただ積み立てるだけでいいのでしょうか。 

 

 


